

MENSAJE GRUPO VIDA # 3

TITULO: COMO TENER ÉXITO EN UNA GRAN OBRA

INTRODUCCIÓN

Cuando se habla de los héroes de la Biblia recordamos a hombres que Dios usó para hacer grandes prodigios cómo Moisés, Elías o a grandes reyes como David o Salomón pero hoy volvemos a fijarnos en Nehemías que con recursos limitados y sin milagros tan vistosos consiguió llevar al pueblo a tener éxito en una gran obra.

¿Cuál fue la clave del éxito?

I. ALCANZAMOS EL ÉXITO CUANDO DESPIERTAN LOS DORMIDOS. (Esdras 1:5)

"Se levantaron todos aquellos cuyo espíritu Dios despertó."

No dice: Se levantaron los más capacitados. No dice: Se levantaron todos los líderes.

A la convocatoria respondieron todos aquellos cuyo espíritu despertó Dios. Mientras estaban dormidos, no hubo iniciativas ni movimiento. El que duerme quizá sueña: Que está edificando una gran empresa y que está haciendo maravillas. En sueños, se cree al frente de todos, avanzando. Pero el que duerme, en realidad no da un paso.

Un héroe como Sansón... Mientras duerme, quizás sueña que se encuentra cosechando triunfos y cubriéndose de gloria. ¡Y no ve que todo lo va a perder por dormir!

"Después de hacerlo dormir sobre sus rodillas, ella llamó a un hombre para que le cortara las siete trenzas de su cabello. Así comenzó a dominarlo. Y su fuerza lo abandonó". (Jueces 16:19)

Jesús nos advierte del peligro de dormirse: *"Volvió a sus discípulos y los halló durmiendo, y dijo a Pedro: ¿Así que no habéis podido velar ni una sola hora conmigo? (41) Velad y orad, para que no entréis en tentación..." Mateo 26:40-41*

II. ALCANZAMOS EL ÉXITO CUANDO CADA UNO OCUPA SU LUGAR DE ACCIÓN

A pesar del despertar que Dios produjo en su pueblo, algunos no quisieron sumarse a los que se ofrecieron para hacer la obra de restaurar a la ciudad en ruinas; Jerusalén. Y fueron precisamente los que más recursos tenían los que no hicieron nada:

Neh 3:5 "pero sus grandes no se prestaron para ayudar a la obra de su Señor."

Precisamente de quien más se podía esperar, menos se recibió y muchas ocasiones son los que más estorbo ponen. Pero esa falta de entrega no amilanó a los demás.

Neh 3:1 "Entonces se levantó el sumo sacerdote Eliasib con sus hermanos los sacerdotes, y edificaron..." y esto sirvió para que se juntase todo el pueblo como un solo hombre.

Y observamos el ejemplo de un padre y sus hijas *Neh 3:12 "Junto a ellos restauró Salum hijo de Halohe, gobernador de la mitad de la región de Jerusalén, él con sus hijas."* Aquellos que pudiéramos pensar que no tienen capacidad nos sorprenden disponiéndose a hacer su parte del muro. Porque Dios es el que capacita.

Neh 4:15 "nos volvimos todos al muro, cada uno a su tarea."

Por eso prosperó la obra porque cada uno ocupó su lugar. Cuando comprendamos que cada uno tenemos una tarea encomendada y la desempeñemos en la obra de Dios esta se logrará alcanzar con éxito.

III. ALCANZAMOS EL ÉXITO CUANDO NO NOS DEJAMOS DEBILITAR POR LAS CRÍTICAS.

La obra no estaba exenta de dificultades, los que se dispusieron a trabajar fueron censurados.

"Cuando oyó Sanbalat que nosotros edificábamos el muro, se enojó y se enfureció en gran manera, e hizo escarnio de los judíos. 2Y habló delante de sus hermanos y del ejército de Samaria, y dijo: ¿Qué hacen estos débiles judíos? ¿Se les permitirá volver a ofrecer sus sacrificios? ¿Acabarán en un día? ¿Resucitarán de los montones del polvo las piedras que fueron quemadas? 3Y estaba junto a él Tobías amonita, el cual dijo: Lo que ellos edifican del muro de piedra, si subiere una zorra lo derribará." Neh 4:1-3

Pero, ¿cederemos nosotros que hemos recibido una gran comisión y en nuestros hombros se ha depositado una gran obra? Si nosotros, desistimos por las críticas, no hacemos la obra ¿quién la hará?

CONCLUSION:

Hemos visto que para que tener éxito en la obra de Dios:

- Debemos despertar del sueño.
- Cada uno debemos ocupar nuestro lugar de trabajo.
- No debemos hacer caso a las críticas.

Sólo así prosperará la obra que Dios nos ha confiado. Dios te está despertando hoy ¿Ocuparás el lugar que te corresponde? ¿Harás caso a las críticas? Si no hacemos la obra que Dios nos ha encomendado, vendrán otros y sembrarán el error.

Yo no quiero detenerme... que Dios nos ayude.